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会    議    事    項 

（１）審議事項 

① 学校規模適正化基本計画（素案）について 

（２）報告事項 

① 令和５年度高根沢町小中学校における上半期問題行動等調査結果について 

② 令和５年度就学援助の認定について 

（３）その他 



議   事   の   経   過 

坂本教育長 

出席は４名で、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第３項による

半数以上の出席を得ているため、教育委員会を開催します。 

（あいさつ） 

議事に入る前に、前回の教育委員会の会議録を承認してよろしいか諮ります。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 異議なしと認め、高根沢町教育委員会（10 月）会議録を承認します。また、本

日（11 月）の会議録署名人に齋藤委員を指名します。書記については、学校教育

課の穐本主任主事を指名します。 

議事に入ります。審議事項①学校規模適正化基本計画（素案）について事務局か

ら説明をお願いします。 

加藤課長 

【説明要旨】 

・10月に開催した教育委員会定例会において提示した素案から追加修正した部分

を説明。 

・本素案を 11月 21日（火）開催予定の議会議員全員協議会において提示する。 

坂本教育長  委員から意見等はありますか。 

委 員 （意見なし） 

坂本教育長  意見等がなければ、審議事項①について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 審議事項①学校規模適正化基本計画（素案）について承認します。 

 続いて、報告事項①令和５年度高根沢町小中学校における上半期問題行動等調

査結果について事務局から説明をお願いします。 

平山指導主事 

【説明要旨】 

・直近２年に比べ、暴力行為及びいじめの認知件数は減少している。一方、不登校

については、増加している傾向。 

・不登校の要因は様々だが、中学校に限っては「無気力・不安」が大半を占めてい

る。 

坂本教育長  委員から意見等はありますか。 

中野委員  現在、ひよこの家に通級している児童生徒数は何名ですか。 

平山指導主事  小学生２名、中学生 12名です。 

中野委員  本調査の調査方法はどのような手法か。 

平山指導主事  学校への依頼により調査を実施している。 

中野委員 

 学校経由で調査した結果と家庭に対して直接調査した結果は、異なる場合があ

る。また、不登校の要因として無気力に至る原因が何なのか等、更に原因を掘り下

げていってほしい。 



議   事   の   経   過 

 

教育委員会会議規則第 20条の規定により、署名する。 

令和５年 11月 14日 

 

      教育委員会委員 

坂本教育長  他に質問等がなければ、報告事項①について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 報告事項①令和５年度高根沢町小中学校における上半期問題行動等調査結果に

ついて承認します。 

 続いて、報告事項②令和５年度就学援助の認定についてですが、個人情報が含ま

れるため、非公開としてよろしいか諮ります。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長  異議なしのため、報告事項②について非公開とします。 

加藤課長 
（非公開） 

 報告事項②令和５年度就学援助の認定について → 承認 

坂本教育長 

 非公開を解除します。 

 予定していた本日の議題は以上となります。次回の教育委員会は令和５年 12月

13日（水）15時 00分からの開催を予定しています。 

以上をもって、教育委員会を閉会します。 


